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larm tanda bahaya kenaikan kasus Covid-19 kembali berbunyi di Indonesia. Pemerintah pun  memperpanjang 

APemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Jawa Bali hingga 1 Agustus 2022. Dalam Instruksi 

Menteri Dalam Negeri Nomor 33 Tahun 2022 tersebut, kawasan Jabodetabek naik menjadi level 2 setelah 

sebelumnya mengantongi predikat level 1. Data Selasa (5/7) menunjukkan lonjakan kasus baru sebanyak 2.577 kasus. 

Sementara itu jumlah pasien sembuh bertambah 1.691, meninggal 8 kasus dan kasus aktif 17.354 kasus. Para ahli dan 

Presiden Joko Widodo memprediksi puncak kasus positif corona akan terjadi pada pekan depan. Disiplin protokol 

kesehatan yuk! Pakai masker, cuci tangan dan jaga jarak.

(Baca	Hal	11)

ALERT! PPKM 
NAIK LEVEL

DAERAH YANG 

DITETAPKAN PPKM LEVEL 2

DKI Jakarta Jabar Banten Bali Jatim

4.025
2.024 597 395

DKI Jakarta Jabar Jateng Jatim Banten

9.054 1.250.402
1.094.162

594.783 546.683 293.300

Jateng Jatim Jabar DKI Jakarta DI Yogyakarta

33.215 31.657
15.871 15.316

5.913

KASUS AKTIF kUMULATIF kASUS sEMBUH kUMULATIF kASUS meninggal

5 PROVINSI DENGAN ANGKA CORONA TERTINGGI
UPDATE	05	JULI	2022	DI	INDONESIA	;

Terkonfirmasi :	6.097.928	;	Kasus Aktif :	17.354	;	Sembuh :	5.923.808;	Meninggal :	156.766	;	Vaksinasi I :	201.616.400	;	Vaksinasi II :	169.192.447	;	Vaksinasi III :	51.180.596

Sumber	:	covid19.go.id/kemenkes

DKI	Jakarta
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- Jakarta Utara
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GOVERMENT (HAL.2) 

Rupiah Terjungkal Nyaris 

Rp 15.000/ Dolar AS, 

Bersiap Harga Barang 

Makin Mahal 

Sumber:
Inmendagri	Nomor	
33	Tahun	2022
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i n f l a s i  s e k a r a n g  i n i .  K a l a u 
permasalahannya dari sisi demand, 
kita akan mengelola bersama-sama 
mengenai agregat demand," pungkas 
Menkeu.

Dihubungi  terpisah,  Kepala 
Ekonom BCA David Sumual menyebut 
seluruh mata uang negara emerging 
market mengalami pelemahan. Hal itu 
disebabkan oleh kenaikan suku bunga 
Bank Sentral Amerika Serikat atau 
The Fed.

"Dolar AS memang menguat 
hampir ke seluruh mata uang. Bahkan 
kalau kita lihat mata uang kuat seperti 
Japanese Yen itu sudah melemah lebih 
dari 30 persen. Negara di Amerika 
Latin, Turki, Sri Lanka, itu lebih parah 
lagi," katanya.

Rata-rata mata uang di negara 
emerging market melemah lebih dari 
7 persen. Sampai saat ini, kata David, 
rupiah melemah sekitar 3 persen dari 
Rp 14.500 ke Rp 15.000."Kalau 
dampaknya, kalau kita terlampau kuat 
dibandingkan yang lain, itu juga 
kurang baik. Daya saing ekspor kita 
tidak terlalu kompetitif, rupiah kita 
dibandingkan negara pesaing. Jadi 
kita trennya mungkin masih meng-
ikuti kondisi eksternal," jelas David.

"Ini sudah Rp 15.000 sekarang, 
kemarin juga sudah Rp 15.040. 
Dihitungnya jangan pakai nominal, 
nominal kan keliatan dari Rp 14.500 
k e  R p  1 5 . 0 0 0 ,  3  p e r s e n  i t u 
pelemahannya," pungkas dia.-(hiski, 
rls, ist/dya)

JAKARTA- Dolar Amerika Serikat (AS) 
semakin perkasa terhadap rupiah dan 
mendekati level Rp 15.000. Sore ini, 
menurut Reuters, dolar AS telah 
berada di level Rp 14.970. Melemah-
nya rupiah terhadap dolar ini akan 
memberikan dampak besar kepada 
Indonesia. Sebab, hal itu akan memicu 
kenaikan harga barang.

Pengamat pasar uang Ariston 
Tjendra mengatakan, rupiah yang 
terus melemah akan berdampak ke 
h a r g a  b a r a n g  k o n s u m s i  y a n g 
memerlukan impor.  Selain itu , 
pelemahan rupiah bisa mendorong 
inflasi yang kemudian menekan daya 
beli masyarakat.

"Rupiah yang terus melemah bisa 
memberikan efek negatif ke harga 
barang konsumsi yang memerlukan 
impor. Barang jadi mahal, dan ini bisa 
menambah inflasi dalam negeri dan 
menekan daya beli masyarakat. Pada 
akhirnya pertumbuhan ekonomi bisa 
melambat," jelasnya Selasa (5/7).

Ekonom CORE Indonesia Piter 
Abdullah menjelaskan, pelemahan 
rupiah telah diperkirakan seiring 
dengan sempitnya jarak antara suku 
b u n g a  A S  d a n  d o m e s t i k .  D i a 
m e n u t u r k a n ,  ke p u t u s a n  B a n k 
Indonesia (BI) menahan suku bunga 
acuan menahan masuknya aliran 
modal asing dan bahkan mendorong 
modal asing keluar. "Hal ini menjadi 
te ka n a n  m e l e m a h ka n  r u p i a h ," 
katanya.

Menurutnya, jika rupiah terus 
melemah akan memberikan dampak 
p a d a  e k o n o m i  n a s i o n a l .  D i a 
mengatakan, hal itu bisa menurunkan 
masuknya investasi asing ke Tanah Air 
hingga menekan pertumbuhan 
ekonomi.

" P e l e m a h a n  r u p i a h  b i s a 
meningkatkan r is iko investasi 

sekaligus menurunkan masuknya 
i nve s t a s i  a s i n g  k e  I n d o n e s i a . 
Pelemahan rupiah juga meningkatkan 
potensi inflasi di Indonesia. Inflasi 
Indonesia bisa meningkat lebih besar 
dan memangkas daya beli masyarakat. 
Ujungnya menahan konsumsi dan 
pertumbuhan ekonomi," terangnya.

Penguatan dolar ini dipengaruhi 
oleh sejumlah faktor, mulai dari 
ancaman resesi hingga kenaikan suku 
bunga acuan AS. Kepala Departemen 
Pengelolaan Moneter Bank Indonesia 
(BI),  Edi Susianto,  mengatakan 
penyebab utama masih berasal dari 
kondisi global terkait kekhawatiran 
adanya stagflasi.

" B a h k a n  p a s a r  l e b i h 
mengkhawatirkan bukan hanya 
stagnasi di perekonomian global, tapi 
khawatir masuk ke resesi .  Jadi 
kombinasi inflasi dan resesi," kata Edi, 
Selasa (5/7).

Hal tersebut, lanjut Edi, membuat 
investor asing cenderung mencari 
aman untuk tetap masuk ke safe haven 
currency (USD). "Kita ada di pasar 
melalui triple interventionnya untuk 
memastikan keseimbangan supply-
d e m a n d  v a l a s  d i  p a s a r  a g a r 
mekanisme pasar tetap bekerja 
dengan baik," sambung Edi.

Pastikan	Ekonomi	RI	Aman
Nilai tukar rupiah terhadap dolar 

AS terus melanjutkan pelemahan. 
Berdasarkan data Bloomberg nilai 
tukar rupiah terhadap dolar AS pada 
pukul 16.23 Rp 14.993, atau melemah 
0 , 1 5  p e r s e n  d a r i  p e m b u k a a n 
perdagangan hari ini.

Menanggapi hal tersebut, Menteri 
Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani 
Indrawati  menyebut ,  beberapa 
indikator ekonomi terutama dari sisi 
keuangan yakni nilai tukar, suku 

bunga atau interest 
rate ,  hingga inf lasi 
masih dalam keadaan 
d i n a m i s .  M e s k i p u n 
d e m i k i a n ,  d i a 
menyebut Indonesia 
masih dalam keadaan 
yang baik. Hal tersebut 
tercermin dari  s is i 
neraca pembayaran.

" T r a n s a k s i 
berjalannya cukup baik, 
dalam hal ini capital 
flow barangkali yang 
terjadi karena dengan 
interest rate naik di 
Amerika Serikat, maka 
k e m u d i a n  o r a n g 
m e n c a r i  t e m p a t  d i 
mana mereka anggap 
interest rate-nya lebih 
tinggi," kata Sri Mulyani 
k e t i a k  d i t e m u i  d i 
Kompleks Parlemen, 
Selasa (5/7).

M e n k e u 
menjelaskan, pihaknya 
akan menjaga stabilitas 
m e l a l u i  b e l a n j a , 

penerimaan, dan pembiayaan. "Kalau 
kita bicara stabilitas dengan growth, 
stabilitas tapi sisi  inflasi .  Kalo 
i n f l a s i n y a  s i s i  s u p p l y  s i d e 
persoalannya, maka kita bantu dari 
supply side," sambung dia.

"Umpamanya membantu dari sisi 
pol icy  mengenai  perdagangan, 
investasi, ekspor impor, distribusi. 
Karena itu persoalan yang terjadi dari 

(Ilustrasi)	Nilai	tukar	rupiah	terhadap	dollar	AS	makin	loyo	hingga	nyaris	menyentuh	Rp	15.000	per	dollar	AS.	(foto-dok)
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RUU PERLINDUNGAN 
DATA PRIBADI

SUBSTANSI PENGATURAN
- Jenis Data Pribadi

- Hak Pemilik Data Pribadi

- Pemrosesan Data Pribadi

- Kewajiban Pengendalian Data 

Pribadi dan Prosesor Data Pribadi

dalam Pemrosesan Data Pribadi

- Transfer Data Pribadi

- Sanksi Administrasi

- Larangan Dalam Penggunaan Data

Pribadi 

- Pembentukan Pedoman Perilaku 

Pengendali Data Pribadi 

- Penyelesaian Sengketa dan Hukum

Acara 

- Kerja Sama Internasional

- Peran Pemerintah dan Masyarakat

- Ketentuan Pidana
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JAKARTA- DPR RI menggelar Rapat 
Paripurna ke-27 Masa Sidang V tahun 
2021-2022. Dalam rapat tersebut, DPR 
RI memutuskan memperpanjang 
waktu  pembahasan Rancangan 
Undang-Undang tentang Perlindungan 
Data Pribadi (RUU PDP) dan RUU 
Aparatur Sipil Negara (RUU ASN).

"Acara selanjutnya persetujuan 
p e r p a n j a n g a n  wa k t u  t e r h a d a p 
pembahasan satu Rancangan UU 
tentang Perlindungan Data Pribadi. 
Dua, Rancangan Undang-Undang 
tentang Perubahan atas UU Nomor 5 
Tahun 2014 tentang Aparatur Sipil 
N e g a r a  d i l a n j u t k a n  d e n g a n 
pengambilan keputusan," kata Wakil 
Ketua DPR Sufmi Dasco Ahmad, yang 
m e m i m p i n  ra p a t  p a r i p u r n a  d i 
kompleks parlemen, Senayan, Jakarta, 
Selasa (5/7).

Pengambilan keputusan di tingkat 
dua ini berdasarkan hasil rapat Badan 
Musyawarah (Bamus) DPR RI pada 29 
Juni 2022. Kedua pimpinan komisi 
terkait meminta perpanjangan waktu 
pembahasan kedua RUU tersebut.

Untuk RUU PDP ini bukan kali 
pertama mengalami 'jalan terjal' 
serupa. Perperpanjangan waktu 
p e m b a h a s a n  R U U  P D P  j u g a 
diputuskan saat Rapat Paripurna ke-6 
Masa Persidangan I Tahun Sidang 
2021-2022 yang digelar,  Kamis 
(30/9/2021) lalu.

" B e r d a s a r k a n  h a s i l  r a p a t 
konsultasi pengganti rapat Bamus DPR 
RI tanggal 29 Juni 2022 pimpinan 
Komisi I  DPR RI telah meminta 
perpanjangan waktu perpanjangan 
Rancangan Undang-Undang tentang 
Perlindungan Data Pribadi,  dan 
pimpinan Komisi II DPR meminta 
p e r p a n j a n g a n  w a k t u  u n t u k 
pembahasan Rancangan Undang-
Undang tentang Perubahan Undang-
Undang Nomor 5 tahun 2014 tentang 
Aparatur Sipil Negara," ujar Dasco.

"Oleh karena itu, maka dalam rapat 
paripurna ini apakah kita dapat 
menyetujui perpanjangan waktu 
pembahasan kedua RUU tersebut 
sampai dengan Masa Sidang I tahun 
sidang 2022-2023 yang akan datang, 
apakah dapat disetujui?" lanjut Dasco, 
yang dijawab setuju oleh para anggota 
Dewan.

Ketua Panitia Kerja (Panja) RUU 
P D P  A b d u l  K h a r i s  A l m a s y h a r i 
s e b e l u m n y a  m e n j e l a s k a n 
perkembangan pembahasan RUU 
tersebut. Kharis mengatakan RUU itu 
hampir selesai di Komisi I DPR.

"Masih proses, hampir selesai," 
kata Kharis di gedung MPR/DPR, 
Senayan, Jakarta, Rabu (22/6).

A n g g o t a  p a n j a  R U U  P D P, 
Muhammad Farhan, menargetkan 
pembahasan RUU PDP selesai pekan 
ketiga Juni. "Insyaallah, pokoknya 
minggu ini selesai," kata Farhan.

RUU PDP sebelumnya sempat 

mandek karena DPR dan pemerintah 
belum sepakat terkait  lembaga 
pengawas perlindungan data pribadi. 
Farhan menyebut hal itu kini sudah 
disepakati.

"(Soal lembaga pengawas) sudah 
s e l e s a i .  ( K e p u t u s a n )  a k a n 
diumumkan. Pokoknya win win for 
everyone," ujar politikus NasDem itu.

Pengamat:	Data	Pribadi,	Mata	Uang	
Baru

Sejak diusulkan tahun 2014 lalu, 
RUU PDP belum rampung karena 
masih membutuhkan persetujuan dari 
kementerian terkait. Ini menjadi ironi 
karena pentingnya keamanan data 
pribadi.

Padahal, saat era big data saat ini, 
data apalagi data pribadi merupakan 
sumber daya baru sebuah bangsa, 
bahkan menjadi mata uang baru (new 
currency). Lantaran itu Direktur 
Eksekutif Indonesia ICT Institute Heru 
Sutadi mengatakan, sehingga perlu 
diatur,  dijaga dan dikendalikan 
penggunaannya.  "Indonesia merupa-
kan negara dengan perlindungan data 
pribadi yang belum kuat, maka kita 
memerlukan sebuah UU yang dapat 
memberikan perlindungan maksimal 
terhadap data pribadi warga negara 
s e b a b  i n i  a k a n  m e n y a n g k u t 
kepentingan, rakyat, bangsa dan 
negara," kata Heru dalam keterangan 
resminya, dikutip Selasa (5/7).

Ia juga menjelaskan, perlindungan 
maksimal dikedepankan karena dalam 
beberapa waktu di masyarakat kita 
sering mendengar adanya kebocoran 
data pribadi lewat berbagai aplikasi, 
penyalahgunaan data pribadi maupun 
jual-beli data pribadi rakyat Indonesia 
di dark web. “Secara substansi, UU PDP 
ini nantinya harus dapat menjawab 
t a n t a n ga n - t a n t a n ga n  te r s e b u t . 
Bahkan perlu disimulasi, dengan 
perkembangan teknologi seperti 

metaverse atau internet of things, akan 
potensi penyalahgunaan data pribadi 
dan bagaimana kita mengaturnya 
dalam UU PDP,” urai Heru. 

Heru melanjutkan, apabila dibaca 
dari draft RUU PDP, memang kiblat kita 
adalah mengarah pada GDPR (general 
data protection regulation). “GDPR 
secara umum sudah cukup bagus, 
n a m u n  m e s k i  b e g i t u  p e r l u 
penyesuaian dengan kondisi lokal, 
lebih futuristik dan juga sanksi yang 
lebih tegas. 

Sebabnya, Indonesia merupakan 
negara dengan pengguna internet, 
ponsel dan media sosial yang sangat 
b e s a r,  s e h i n g g a  b i l a m a n a  a d a 
kebocoran atau penyalahgunaan data 
pribadi, maka dampaknya juga lebih 
besar,” ujarnya. Perlu diketahui, 

berdasar data We are Social di 2022 ini, 
p e n g g u n a  i n t e r n e t  I n d o n e s i a 
mencapai 204,7 juta, pengguna ponsel 
370,1 juta dan pengguna aktif media 
sosial berjumlah 191,4 juta.

Di sisi lain, RUU ASN tak kalah 
pent ing  untuk segera  dibahas . 
Mengingat ada tiga putusan MK yang 
akan diakomodasi dalam RUU ASN. 
P e r t a m a ,  P u t u s a n  M K  N o m o r 
41/PUU/XII/2014 yang menilai Pasal 
119 dan Pasal 123 ayat (3) UU ASN 
bertentangan dengan UUD 1945.

Pasal 119 dan Pasal 123 ayat (3) 
U U  A S N  d i s e b u t k a n  A S N  ya n g 
mencalonkan diri sebagai kepala 
daerah, presiden, dan wakil presiden 
harus mengundurkan diri.

Ke d u a ,  P u t u s a n  M K  N o m o r 
8/PUU/XIII/2015 yang mengubah 
Pasal 124 ayat (2) UU ASN, yang 
sebelumnya disebutkan "Dalam hal 
tidak tersedia lowongan jabatan 
sebagaimana dimaksud pada ayat (1) 
dalam waktu paling lama 2 (dua) 
t a h u n  P N S  ya n g  b e r s a n g ku t a n 
diberhentikan dengan hormat".

Ketiga adalah Putusan MK Nomor 
87/PUU/XVI/2018 terkait Pasal 87 
aya t  ( 4 )  U U  AS N  t e r k a i t  " P N S 
diberhentikan tidak dengan hormat 
dihukum penjara berdasarkan putusan 
pengadilan yang telah memiliki 
keputusan hukum tetap karena 
lakukan tindak pidana kejahatan 
jabatan atau tindak pidana kejahatan 
yang ada hubungannya dengan jabatan 
dan atau pidana umum".

D a l a m  P u t u s a n  M K  N o m o r 
87/PUU/XVI/2018 yang dihilangkan 
terkait pidana umum sehingga kalau 
melanggar jabatan, boleh diberhenti-
kan tidak dengan hormat. (hiski,rls, 
ant/dya)

Mundur Lagi, DPR Perpanjang Waktu 

Pembahasan RUU PDP dan RUU ASN

Rapat	Paripurna	ke-27	Masa	Sidang	V	tahun	2021-2022,	Selasa	(5/7/2022)	memutuskan	
memperpanjang	waktu	pembahasan	RUU	PDP	dan	RUU	ASN.	(Foto-dok)

Sumber	:	Kominfo	Indonesia



Bila Peternak Tolak Vaksin PMK, 
Pemprov Jatim Batasi Mobilitasnya
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SURABAYA -Pemprov Jawa Timur 
terus gencar vaksinasi untuk men-
cegah penyebaran virus Penyakit 
Mulut dan Kuku (PMK). Meksi begitu, 
masih ditemukan peternak yang enggan 
hewan ternaknya untuk divaksinasi.

Wakil Gubernur Jawa Timur Emil 
Elestianto Dardak menyiapkan 
konsekuensi bagi peternak sapi yang 
menolak hewan ternaknya divaksin 
PMK. Sementara ini,  kata Emil, 
konsekuensi bagi peternak sapi yang 
menolak vaksin adalah membatasi 
m o b i l i t a s  h e w a n  t e r n a k 
menggunakan terminologi lockdown.

Emil menjelaskan, penolakan 
vaksin PMK di antaranya dilakukan 

para peternak sapi perah di 
K e c a m a t a n  L e k o k , 
Pasuruan."Kalau tidak mau 
divaksin maka mobilitas hewan 
ternak akan dibatasi. Sebab, 
kita ingin memastikan secara 
k e s e l u r u h a n ,  k o n d i s i 
penyebaran bisa kita kurangi,” 
kata Emil, dikutip Selasa (5/7).

E m i l  m e n g a t a k a n , 
ketakutan para peternak akan 
dampak vaksinasi tidak dapat 
dijadikan alasan kuat. Sebab, 
k a t a  d i a ,  h a l  i t u  s a n g a t 
membahayakan peternak-
peternak sapi lainnya. Emil pun 
k e m b a l i  m e n e g a s k a n 
konsekuensinya, kalau para 
p e t e r n a k  e n g g a n  h e w a n 
ternaknya divaksinasi, maka 
petugas akan membatasi ruang 

gerak dari hewan ternak yang dimiliki.
“Saya ingin memakai bahasa 

konsekuensi. Konsekuensi dari tidak 
mau divaksin adalah membatasi 
mobilitas karena ke depan akan 
menjadi risiko. Memang sapi perah 
jarang bergerak ,  tapi  anaknya 
biasanya bergerak,” ujarnya.

Emil menyatakan, Pemprov Jatim 
a k a n  m e m a t a n g k a n  k e m b a l i 
konsekuensi bagi peternak yang 
menolak vaksinasi PMK. Emil pun 
m e n y a t a k a n  a k a n  m e l a k u k a n 
komunikasi  dengan paguyuban 
peternak sapi. Komunikasi diperlukan 
untuk menyampaikan informasi utuh 

terkait vaksin PMK.
“Makanya kami sudah meminta 

disegerakan kebijakan apa yang harus 
dilakukan apabila peternak tidak 
ingin hewannya divaksin. Sebab, 
v a k s i n  y a n g  d i b e r i k a n  b u k a n 
sembarang vaksin karena sudah 
mendapat persetujuan dari para 
pakar dan kementerian,” kata Emil.

Emil menargetkan, sebelum Idul 
Adha, vaksinasi PMK bagi sapi perah 
di Jatim sudah dituntaskan. Sejauh ini, 
kata Emil, baru 180 ribu ekor sapi 
perah atau sekitar 51 persen dari 
target 364 ribu ekor yang menjalani 
vaksinasi PMK. Emil menjelaskan, 
Jatim memiliki 950 dokter hewan dan 
1 .500 paramedik  hewan,  yang 
semuanya memiliki ketrampilan 
melakukan vaksinasi.

“Targetnya per hari per vaksinator 
rata-rata berada di kisaran 50-75 
karena sapi perah memiliki tendensi 
lokasinya berkumpul. Jadi lebih bisa 
m a k s i m a l k a n  k i t a  m e l a k u k a n 
cakupan vaksinasi,” kata Emil. 

Emil menjelaskan beberapa faktor 
peternak enggan melakukan vaksinasi 
PMK. Di antara alasannya adalah 
k a r e n a  t a k u t  s e t e l a h  h e w a n 
peliharaannya divaksinasi berujung 
sakit bahkan sampai meninggal. Maka 
dari itu, kata Emil, Pemprov Jatim 
bergerak bersama pemerintah 
daerah, melakukan pendekatan 
persuasif.

Berdasarkan data Posko Terpadu 
Penanganan PMK Pemprov Jatim, 
hingga 3 Juli 2022, tercatat ada 
136.153 hewan ternak yang terpapar 
PMK. Berdasarkan jumlah tersebut, 
yang hingga saat ini masih sakit 
sebanyak 106.663 ekor. Kemudian 
811 ekor dinyatakan mati, 988 ekor 
dipotong paksa, dan 27.721 ekor 
sembuh.

Ketua Paguyuban Pedagang 
Daging (PPD) Jatim, Dondik Agung 
Subroto mengatakan, penjualan sapi 
menjelang hari raya Idul Adha tahun 
ini mengalami penurunan drastis. 
Bahkan jauh lebih rendah dibanding 
saat merebaknya Covid-19. Saat 
Covid-19, kata Dondik, pihaknya 
masih mampu menjual 200-an ekor 
hewan qurban. Adapun saat ini, hanya 
mampu menjual 50 ekor.

Dondik mengatakan turunnya 
penjualan ini disebabkan oleh sulitnya 
distribusi hewan ternak akibat adanya 
z o n a - z o n a  ya n g  d i l a ra n g  o l e h 
pemerintah. Selain itu mekanisme 
pemotongan hewan qurban juga 
menjadi penyebab turunnnya minat 
pembeli untuk berqurban. 

Ia berharap jika memang sudah 
menetapkan lockdown, pemerintah 
harus segera mencari solusi. Karena 
s u d a h  b a n y a k  p e t e r n a k  y a n g 
terdampak dengan wabah PMK ini. 
"Minimal vaksinasinya dipercepat dan 
ada bantuan untuk para peternak," 
ujarnya.(Lutfiyu,ist/dya)

Wagub	Jatim	yang	saat	ini	menjadi	Plt	Gubernur	Jatim,	Emil	Dardak

Wali Kota Surabaya: 
Sanksi Menanti ASN Jika Berpolitik

SURABAYA- Wali Kota Surabaya Eri 
Cahyadi akan menindak tegas jika ada 
j a j a r a n n ya  m u l a i  d a r i  k e p a l a 
perangkat daerah (PD), camat, lurah 
dan pegawai lainnya ikut-ikutan 
berpolitik menjelang Pemilu 2024.

"Saya tidak segan menindak tegas 
apabila ada yang tidak menerapkan 
amanahnya dan ikut-ikutan soal 
politik," kata Eri, dikutip Selasa (5/7).

Eri  juga memberikan pesan 
khusus kepada ASN salah satunya 
adalah pentingnya pegawai lingkup 
Pemkot Surabaya yang bertugas di 
kecamatan dan kelurahan, bisa 
memberikan solusi  ket ika  ada 
masyarakat yang membutuhkan 
bantuan. 

" S aya  i n ga t k a n  s e k a l i  l a g i , 
kecamatan dan kelurahan itu adalah 
ujung tombak dari Pemkot Surabaya," 
katanya. 

Eri Cahyadi menegaskan, beban 
tugas jajarannya di kecamatan, 
kelurahan, dinas dan bagian tidak ada 
bedanya. Karena selama menjabat 
sebagai wali kota, Dia ingin pelayanan 
kepada masyarakat dilakukan dengan 
cara gotong royong, inovatif dan 
solut i f  ket ika  ada  masyarakat 

membutuhkan bantuan. 
Eri menekankan kelurahan dan 

kecamatan harus berani memberikan 
solusi untuk masyarakat. Hal ini 
dikarenakan pada Sabtu (2/7) lalu 
s e m p a t  m e n a m p u n g  s e j u m l a h 
keluhan warganya namun tidak 
mendapat solusi dari kecamatan dan 
k e l u r a h a n .  S a l a h  s a t u n y a 
permasalahannya adalah sengketa 
tanah yang tidak dapat teratasi 
dengan oleh salah satu kelurahan di 
Kota Surabaya. 

E r i  m e n g a t a k a n ,  s e o r a n g 
p e m i m p i n  w a j i b  m e m b e r i k a n 
kepastian dan bisa memberikan 
k e p u t u s a n  k e p a d a  w a r g a n y a . 
"Pemimpin harus berani  ambil 
keputusan, untuk kepentingan umat. 
Pemimpin itu harus ada di depan 
melindungi umatnya, jangan pernah 
main-main,  taruh kepentingan-
kepentingan yang tujuannya bukan 
untuk umat. Bisa saya habisi kalau 
sampai saya tahu," kata dia. 

Te r p i s a h ,  G o l k a r  S u r a b a ya 
mendukung sikap tegas Wali Kota Eri 
Cahyadi yang bakal menindak ASN 
yang terlibat politik praktis menjelang 
Pemilu 2024. "Apa yang disampaikan 
wali kota merupakan pengingat 

kepada seluruh jajaran ASN di 
Kota Surabaya," kata Ketua 
DPD Partai Golkar Surabaya 
Arif Fathoni, Selasa (5/7). 

Menurut  dia ,  saat  se-
seorang memutuskan meng-
ambil jalan hidup sebagai 
aparatur sipil negara (ASN), 
maka yang bersangkutan telah 
menyadari bahwa sebagian 
hak asasinya diatur negara, 
salah satunya larangan terlibat 
politik praktis.

Mengingat tahun depan 
m e m a s u k i  t a h u n  p e s t a 
demokrasi, lanjut dia, maka 
peringatan dari wali kota harus 
dipedomani seluruh ASN di lingkup 
Pemkot Surabaya. "Dengan demikian, 
pelayanan masyarakat Surabaya terus 
dapat ditingkatkan tanpa harus 
melihat latar belakang politik," ujar 
anggota Komisi A DPRD Surabaya itu. 

Tak hanya ASN, sebelumnya 
larangan berpolitik praktis juga 
diberikan ke pejabat BUMN.Presiden 
Joko Widodo atau Jokowi melarang 
anggota Direksi BUMN menjadi 
pengurus partai politik (parpol) dan 
calon anggota legislatif (caleg). Selain 
itu, anggota direksi BUMN juga 

dilarang menjadi calon kepala daerah.
Hal ini tertuang dalam Peraturan 

Pemerintah (PP) Nomor 23 tahun 
2022 tentang Perubahan atas PP 
Nomor 45 tahun 2005 tentang 
Pendirian, Pengurusan, Pengawasan, 
dan Pembubaran BUMN. Aturan ini 
diteken Jokowi pada 8 Juni 2022.

"Anggota Direksi dilarang menjadi 
pengurus partai politik dan/atau 
calon/ anggota legislatif ,  calon 
kepala/wakil kepala daerah dan/atau 
k e p a l a / wa k i l  k e p a l a  d a e ra h ," 
demikian bunyi Pasal 22. (mira,rls, 
ist/dya)

Wali	Kota	Surabaya,	Eri	Cahyadi



TEROBOSAN TJAHJO KUMOLO SELAMA 
MENJABAT MENPAN RB
1.	Tegaskan	Sanksi	Pengunduran	Diri	CPNS
Saat  CPNS dan PPPK banyak yang mengundurkan diri usai dinyatakan lulus 
seleksi di tahun 2021, Tjahjo mengatakan akan memperkuat sistem pengadaan 
CPNS dan PPPK secara keseluruhan. Mulai dari tahap pengumuman, seleksi 
kompetensi dasar (SKD), dan bidang memakai Computer Assisted Test (CAT), 
hasil akhir, penetapan NIP, hingga pengangkatan ASN.

2.	Membela	Hak	Tenaga	Honorer
Membela hak honorer dengan menegaskan bahwa strategi tersebut merupakan 
amanat Undang-undang No. 5/2014 tentang ASN yang disepakati bersama 
Dewan Perwakilan Rakyat (DPR).

3.	Minta	ASN	Diawasi	dan	Menerapkan	Nilai-Nilai	
Pancasila
Meminta Pejabat Pembina Kepegawaian (PPK) mengawasi jam 
kerja ASN. Hal ini tercantum pada Surat Edaran (SE) Menteri 
PANRB No.16/2022, yang menjadi tindak lanjut atas ditetapkan- 
nya Peraturan Pemerintah No. 94/2021 tentang Disiplin PNS.

4.	Penerapan	Kerja	di	Rumah	untuk	ASN
Mengeluarkan kebijakan terkait penanganan COVID-19 di 
lingkungan instansi pemerintahan. Ia meminta penerapan 
kerja dari rumah atau WFH bagi ASN demi menghentikan 
penyebaran virus.

Sumber : Berbagai Sumber Diolah
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JAKARTA- Menteri Dalam Negeri 
(Mendagri) Tito Karnavian resmi 
menjabat sebagai Menteri Pendaya-
gunaan Aparatur Negara dan Re-
formasi (MenpanRB) ad-interim. Tito 
menggantikan Menkopolhukam 
Mahfud MD yang sebelumnya menjadi 
MenpanRB ad-interim selama menteri 
definitif, Tjahjo Kumolo dirawat di RS 
Abdi Waluyo beberapa hari lalu 
sebelum meninggal pada Jumat (1/7).

"Penunjukan ini dilakukan setelah 
Menteri PANRB Tjahjo Kumolo tutup 
usia pada Jumat, 1 Juli 2022," tulis rilis 
KemenPAN-RB, Selasa (5/7).

Penunjukan ini berdasarkan surat 
B-596/M/D-3/AN.00.03/07/2022 
yang ditandatangani oleh Menteri 
Sekretaris Negara, Pratikno.Mendagri 
Tito Karnavian bakal menjabat sebagai 
Menteri PAN-RB Ad Interim dari 4 
hingga 15 Juli 2022. Sebelumnya, 
Jokowi menunjuk Menko Polhukam 
Mahfud MD sebagai Menteri PAN-RB 
Ad Interim.

"Berkenaan dengan wafatnya 
Menteri Pendayagunaan Aparatur 
Negara dan Reformasi Birokrasi, 
dengan hormat kami beritahukan 
bahwa Bapak Presiden berkenan 
menunjuk Menteri Dalam Negeri 
sebagai Menteri Pendayagunaan 
Aparatur Negara dan Reformasi 
Birokrasi Ad Interim, dari tanggal 4 s.d. 
15 Juli 2022," demikian isi dari surat 
edaran tersebut.

Terpisah, Staf Khusus Menteri 
Sekretaris Negara (Setneg) Faldo 
Maldini menegaskan bahwa posisi 
menteri ad interim bukan seperti 
pelaksana tugas. Peran ad interim 
d i l a k u k a n  d e m i  m e n j a g a 
pemerintahan tetap berjalan pada 
periode tertentu. Hal itu merespons 
soal penunjukan Menteri Dalam 
Negeri ,  Tito Karnavian sebagai 
Menteri Pendayagunaan Aparatur 
Negara dan Reformasi Birokrasi ad 
i n t e r i m  m e n g g a n t i k a n 
Menkopolhukam Mahfud MD.

“Ad interim ini bukan PLT, biasanya 
kalau ada kunjungan luar negeri 
s e o r a n g  m e n t e r i ,  s a k i t ,  d a n 
berhalangan lainnya, selalu ada ad 
interim. Tujuannya menjaga fungsi 
pemerintahan tetap berjalan dalam 
periode yang sangat terbatas," kata 
Faldo dalam keterangan, Selasa (5/7).

Faldo mengingatkan bahwa di 
pemerintahan Presiden Jokowi sudah 
beberapa kali terjadi pengisian kursi 
menteri secara ad interim. Pertama 
adalah kasus mentan menjadi menteri 
kelautan dan perikanan ad interim 
selama seminggu serta menteri 
perindustrian selama 3 hari. Lalu 
menteri investasi Bahlil juga sempat 
jadi menteri ESDM ad interim selama 
Arifin Tasrif terkena COVID-19. Oleh 
karena itu, Faldo menilai tidak ada 
masalah. 

“Ini sangat biasa saja, tentu dengan 
mempertimbangkan berbagai faktor," 
kata Faldo. Faldo mengingatkan 

kepergian Tjahjo masih berat bagi 
b e b e r a p a  p i h a k .  D i  s i s i  l a i n , 
pemerintahan tetap harus berjalan 
sehingga pemil ihan ad interim 
diambil. “Saat ini, kita semua masih 
dalam suasana berduka. Kita harus 
sensitif, yang paling penting semua 
fungsi pemerintahan dapat berjalan 
dengan baik. Kami pastikan itu," kata 
Faldo.

Pengganti	dari	PDIP?
Sejumlah kader PDI Perjuangan 

(PDIP) mulai dikait-kaitkan menjadi 
pengganti Menteri Pendayagunaan 
Aparatur Negara dan Reformasi 
Birokrasi  (MenPAN-RB),  Tjahjo 
Kumolo yang meninggal dunia pada 1 
Juli 2022.

"Siapa pun penggantinya, bagi kita, 
PDIP kan masih sedang dalam suasana 
berduka. Jadi kita serahkan kepada 
Pak Jokowi," kata Ketua DPP PDIP 
Djarot Syaiful Hidayat.

D j a r o t  m e n g a t a k a n  p o s i s i 
MenPAN-RB harus diisi dengan sosok 
yang memahami dan berpengalaman 
d i  b i d a n g  p e m e r i n t a h a n .  D i a 
mengungkapkan banyak kader PDIP 
yang memiliki pengalaman demimian, 
namun semua keputusan ada di tanga 
Jokowi.

"Ya itu tergantung Pak Jokowi juga, 
Ketum untuk penugasan. Sifatnya 
penugasan. Kalau you tanya apakah 
PDIP ada kader? Banyak. Artinya apa, 
mereka-mereka ini kan harus sudah 
memahami, sudah punya pengalaman 
di dalam tata kelola pemerintahan," 
ujar Djarot.

Djarot kemudian menyebutkan 
s e j u m l a h  n a m a .  D i a  m e nye b u t 
Gubernur  Jawa Tengah,  Ganjar 
Pranowo dan Gubernur Sulawesi 
U t a ra  O l ly  D o n d o ka m b ey  ya n g 
berpeluang menggantikan Tjahjo 
Kumolo.

"Kita banyak stok ada Pak Ganjar, 
ada Pak Olly, sebagai gubernur. Jadi 
kita banyak stok yang baik-baik lagi 
belum lagi kepala daerah kita yang di 

kabupaten/kota maupun provinsi dan 
sebagainya. Jadi stok kader di PDIP 
m e n c u k u p i ,  k a r e n a  k i t a  r u t i n 
sistematis berkelanjutan mengadakan 
sekolah partai dan kaderisasi yang 
salah satunya adalah ini," ujar mantan 
Gubernur DKI itu.

D j a r o t  j u g a  t a k  m e n u t u p 
kemungkinan Sekjen PDIP Hasto 
Kristiyanto dan Wakil Ketua MPR 
Fraksi PDIP Ahmad Basarah bisa 
menggantikan Tjahjo Kumolo di posisi 
MenPAN-RB. Meski demikian, Djarot 
sekal i  lagi  menegaskan urusan 
pengganti Tjahjo Kumolo sesuai 
kewenangan Jokowi dan penugasan 
Megawati.

"Pak Hasto juga bisa. Artinya apa 
kita banyak stok, Pak Basarah juga 
bisa, kita banyak stok ya dari PDIP 
banyak stok Pak Basarah oke, Pak 
Hasto oke, tergantung kepada dari 
penugasan. Yang punya kewenangan 
itu Ibu Ketum, tapi yang menentukan 
s i a p a ,  p r e s i d e n  k a r e n a  y a n g 
menentukan itu presiden. Yang jelas 
adalah partai akan mendukung penuh 

t u ga s - t u ga s  d a r i  p re s i d e n  d a n 
menyukseskan program-program 
beliau sampai dengan akhir masa 
jabatan," lanjut dia.

Terpisah, Pengamat Komunikasi 
polit ik Universitas Esa Unggul , 
Jamiludin Ritonga, menganalisa ada 
sejumlah tokoh PDIP yang berpeluang 
diangkat sebagai Menteri PAN RB. 
Salah satu nama itu adalah Hasto 
Kristiyanto.  

Pun, Hasto punya keunggulan 
karena merupakan salah satu orang 
terdekat Ketua Umum PDIP Megawati 
Soekarnoputri, Hasto saat ini juga 
salah satu petinggi PDIP yang belum 
mendapat jabatan di eksekutif. Namun, 
dia memberikan catatan untuk Hasto 
yang dinilainya kurang tepat untuk 
menggantikan almarhum Tjahjo. 
"Hanya saja, latar belakang Hasto 
tampaknya kurang pas untuk menteri 
Pendayagunaan Aparatur Negara dan 
Reformasi Birokrasi (Menpan RB). Hal 
itu tentunya akan menyulitkan Hasto 
untuk memimpin kementerian tersebut," 
kata Jamiluddin dalam keterangannya.

Menurut Jamiluddin, Kementerian 
PAN-RB perlu dipimpin sosok yang 
paham birokrsi. Sebab, kementerian 
itu mengatur persoalan aparatur negara 
agar dapat dibenahi lebih cepat dan 
terarah.Maka itu, menurutnya kader 
PDIP yang lebih potensial jadi peng-
ganti Tjahjo adalah Tri Rismaharini.

"Karena itu,  Tri Rismaharini 
(Risma) tampaknya lebih mumpuni 
untuk menggantikan Tjahjo. Kelayakan 
Risma karena memang ia punya peng-
alaman sebagai wali kota Surabaya dan 
Menteri Sosial," jelas Jamiluddin Ke-
mudian, dia menambah-kan, penge-
laman Risma selama dua periode jadi 
Wali Kota Surabaya juga dinilai me-
mahami birokrasi daerah dan pusat. 
Risma juga dianggap mengerti soal 
profesionalisme apartur sipil negara 
(ASN). Bekal tersebut akan memudah-
kannya untuk membenahi ASN dan 
birokrasi. (hiski,rls,ist, ant/dya)

Gantikan Mahfud MD, Mendagri Tito 
Resmi Jadi MenPAN-RB Ad-Interim  12 Hari

Mendagri	Muhammad	Tito	Karnavian	resmi	menjadi	MenpanRB	Ad	Interim.



Menurut ilmu pemetaan wajah, Amber Heard disebut memiliki wajah paling 

cantik di dunia. Kim Kardashian disebut sebagai perempuan yang punya 

sepasang alis yang sempurna. Ada juga dahi Kate Moss yang juga dinilai punya 

bentuk terbaik berdasar pada penilaian 'rasio emas'.
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yang paling lebar untuk diukur. Bagian 
terlebar biasanya terletak pada area 
tulang pipi.

Menurut Golden Ratio, panjang : 
l e b a r  wa j a h  ya n g  i d e a l  a k a n  
m e n g h a s i l k a n  a n g k a  s e k i t a r  
1,6.Artinya, seseorang memiliki 
b e n t u k  wa j a h  s e m p u r n a  j i k a  
panjangnya mencapai sekitar 1,5 kali 
lebarnya.

Ada tiga segmen yang perlu 
dihitung dalam tahap ini. Pertama, 
ukur jarak dari garis rambut di dahi 
hingga titik di antara mata.Kemudian, 
ukur jarak dari titik di antara mata 
hingga bagian bawah hidung. Terakhir, 
ukur jarak dari bawah hidung menuju 
bagian bawah dagu.

Ketiga hasil pengukuran ini harus 
memiliki panjang yang sama atau 
paling tidak setara untuk disebut 
sebagai wajah sempurna. Semakin 
dekat angkanya, maka seseorang akan 
makin cantik atau tampan.

Terakhir, hitung proporsi wajah 
dengan cara mengukur panjang 
hidung, lebar mata, dan lebar jarak di 
antara kedua mata.Wajah yang 
sempurna memiliki panjang telinga 
sama dengan panjang hidung.  
Kemudian, lebar mata sama dengan 
lebar jarak antara kedua mata.

Ahli matematika dan ilmuwan 
sepakat bahwa ukuran yang sama dan 
simetris membuat wajah terlihat 
makin menarik. Meski begitu, jangan 
sedih jika hasil pengukuranmu tidak 
simetris. Ingat, kecantikan tidak hanya 
dinilai dari luar saja, bukan?(berbagai 
sumber/dya)

Cara	Menghitung	Golden	Ratio
Cantik merupakan hal yang 

subjektif. Mayoritas orang juga 
berpendapat bahwa kecantikan atau 
kesempurnaan wajah bukanlah hal 
yang bisa diukur.Meski begitu, ada 
beberapa orang yang disetujui 
memiliki tampilan wajah menarik 
dibanding yang lain. 

Menurut ilmuwan zaman Yunani 
Kuno, mata manusia lebih suka 
melihat bentuk yang simetris. Tingkat 
simetri wajah ini bisa diukur dengan 
Golden Ratio atau rasio emas 
wajah.Tak cuma mengukur kecantikan 
atau ketampanan, Golden Ratio juga 
digunakan di bidang seni, arsitektur, 
hingga desain.

Selain itu, Golden Ratio juga 
digunakan untuk mengukur wajah 
para selebritas. Hasilnya, deretan 
selebritas seperti Natalie Portman, 
Beyonce, dan Bella Hadid disebut 
sempurna secara universal.Melansir 
laman Your Tango, kamu juga bisa 
mengukur rasio wajah sendiri dan 
melihat seberapa simetris wajahmu 
menurut Golden Ratio. Seperti apa 
caranya?Pertama, ukur panjang wajah 
mulai dari garis rambut hingga ujung 
dagu. Kemudian, pilih bagian wajah 

MANTAN	ISTRI Johnny Depp, Amber 
Heard, kembali menjadi perbincangan 
belakangan ini. Bukan karena dia kalah 
melawan mantan suaminya di  
pengadilan terkait kekerasan dalam 
rumah tangga, tapi karena aktris satu 
ini disebut sebagai orang yang 
memiliki wajah paling cantik di dunia.

Amber Heard disebut memiliki 
wajah paling cantik di dunia menurut 
ilmu pemetaan wajah. Rasio emas 
sendiri pertama kali dijelaskan oleh 
orang Yunani kuno, mengacu pada 
formula proporsi yang telah diakui 
untuk mengidentifikasi wajah yang 
paling sempurna secara matematis.

Ahli bedah kosmetik Inggris Dr. 
Julian De Silva telah melakukan 
penelitiannya pada tahun 2016 dan 
menggunakan Rasio Emas Yunani 
untuk Kecantikan 1,618, atau dikenal 
sebagai 'Phi.' Rasio ini menentukan 
apa yang dianggap sebagai proporsi 
sempurna dari fitur wajah.

"Orang-orang Yunani menemukan 
bahwa rasio ini ada di mana-mana, di 
alam dan selama ribuan tahun telah 
dianggap memegang formula rahasia 
wajah paling cantik di dunia," sebut Dr. 
Julian, dikutip dari Geo.TV.

Merujuk pada rasio dengan 

menggunakan teknologi pemetaan 
wajah digital tersebut, maka wajah 
Amber mencapai 91,85 persen alias 
mendekati sempurna. De Silva pun 
menganalisis 12 titik yang ada pada 
wajah aktris Aquaman 2 itu dengan 
mengukur antara mata, hidung, bibir, 
d a g u ,  d a n  k e p a l a n y a  s e c a r a  
keseluruhan untuk mendapatkan skor 
hampir 92 persen.

Eits, jangan salah ternyata bukan 
hanya Amber yang digadang-gadang 
punya rasio emas wajah sempurna. 
Masih dari teknologi pemetaan wajah, 
d i t e m u k a n  j u g a  b a h w a  K i m  
K a r d a s h i a n  d i s e b u t  s e b a g a i  
perempuan yang punya sepasang alis 
yang sempurna.

Bukan cuma Kim, sederet nama 
selebriti dunia lainnya juga dianggap 
punya wajah sempurna. Seperti aktris 
papan atas Scarlett Johansson menjadi 
perempuan dengan rasio mata yang 
paling sempurna.

Lalu ada juga bentuk wajah 
Rihanna yang dianggap punya bentuk 
wajah paling cantik, serta bibir dari 
supermodel Emily Ratajkowski dan 
dahi Kate Moss yang juga dinilai punya 
bentuk terbaik berdasar pada 
penilaian 'rasio emas'.

Kim 

Kardashian

Scarlett Johansson 



kedelai tersebut justru memiliki rasa 
yang enak dan akhirnya tetap 
dikonsumsi sampai sekarang.

Di Jepang, biasanya orang-orang 
mengkonsumsi natto sebagai salah 
s a t u  m e n u  s a r a p a n  m e r e k a .  
M a s y a r a k a t  d i s a n a  b i a s a n y a  
mencampur semangkuk nasi dengan 
natto dan menambahkan kecap asin 
atau telur mentah. Wah,kamu berani 
coba sarapan dengan menu seperti ini 
nggak?

Dalam 100 gram natto terkandung 
212 kalori, protein, kalsium serta zat 
besi. Selain itu natto juga memiliki 0 
lemak jenuh yang terkandung di 
dalamnya. Sehingga selain bergizi, 
natto juga baik dikonsumsi oleh orang-
orang yang sedang menjalankan 
program diet.

Meskipun natto banyak dikenal 
sebagai sumber gizi dan protein, tapi 
faktanya tidak semua orang Jepang 
menyukai natto. Hal itu disebabkan 
karena natto memiliki bau yang 
menyengat. Namun saat ini natto yang 
tidak mengeluarkan bau sudah banyak 
dipasarkan di Jepang. Sehingga orang-
orang yang tidak menyukai natto 
karena baunya, kini sudah bisa 
mengkonsumsinya.

Dalam natto, terkandung suatu 
e n z i m  y a n g  b e r n a m a  e n z i m  
nattokinase. Enzim ini berguna 
sebagai antioksidan dan bagus untuk 
pencernaan.  Se la in  i tu  enzim 
nattokinase ini juga dapat melarutkan 
gumpalan-gumpalan darah. 

Natto sendiri difermentasikan oleh 
Bacillus subtilis (natto-kin / bakteri 

(Ilustrasi)	
Mengenal		Tentang	

Makanan	Natto
Foto : Istimewa
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Diolah secara tradisional, proses 
pembuatan Natto ini pun terbilang 
unik. Kedelai rebus dibungkus di 
dalam jerami padi yang mengandung 
bakteri  baci l lus  subti l is  pada 
permukaannya. Proses tersebutlah 
yang memecah protein menjadi asam 
glutamat dan membuat tekstur Natto 
menjadi berlendir serta menghasilkan 
bau menyengat.

Meski begitu, Natto ternyata 
memiliki segudang manfaat yang baik 
untuk kesehatan tubuh. Hal ini karena 
N a t t o  m e n g h a s i l k a n  e n z i m  
nattokinase saat proses fermentasi. 
Enzim nattokinase tersebut diketahui 
memiliki manfaat yang baik untuk 
pencernaan dan sistem kekebalan 
tubuh. Dilansir dari Alodokter, inilah 
b e b e ra p a  m a n fa a t  ya n g  A n d a  
dapatkan dengan mengonsumsi Natto.

D i a n t a ra nya ,  m e nye h a t k a n  
saluran pencernaan; meningkatkan 
daya tahan tubuh; meningkatkan 
kesehatan tulang;  memelihara 
kesehatan dan fungsi otak; menjaga 
kesehatan jantung, menurunkan berat 
badan dan mencegah pertumbuhan sel 
kanker.

Dibuat	Secara	Tak	Sengaja
Diceritakan pada tahun 1500-an di 

masa Uesegi Kenshin di Jepang, terjadi 
perang dimana-mana. Setelah perang 
usai, barulah orang-orang menyadari 
bahwa kedelai yang mereka simpan 
sudah membusuk dan mengeluarkan 
lendir ketika diaduk. Namun karena 
keterbatasan persediaan makanan, 
kedelai tersebut terpaksa dikonsumsi. 
Tidak disangka-sangka, ternyata 

natto) yang memecah protein-protein, 
dimana berbeda dengan makanan 
ferementasi lain yang memecah gula 
untuk memproduksi alkohol selama 
proses ferementasi. Singkatnya, natto 
itu sendiri bisa dikonsumsi oleh umat 
Muslim tanpa perlu khawatir.

Tetapi, yang harus kita perhatikan 
adalah saus yang terdapat  di  
dalamnya. Sebagian besar saus natto 
m e n g a n d u n g  a l k o h o l  d e n g a n  
persentasi rendah. Hal itu tidak 
membuat  yang mengkonsumsi  
menjadi mabuk tetapi lebih baik 
menghindarinya jika kalian khawatir 
atau tidak yakin tentang hal tersebut. 
Kandungan alkohol tertulis di dalam 
daftar kandungan makanan

Natto sebenernya memiliki rasa 
yang lezat dengan saus apapun sesuai 
selera kalian, dari saus kedelai biasa 
sampai saus yakiniku. Kalian bisa 
menantang diri kalian sendiri untuk 
menambahkan telur mentah dan 
sedikit kecap asin untuk menikmati-
nya seperti orang Jepang!(berbagai 
sumber/dya)

NATTO yang ini bukan organisasi 
a l i a n s i  m i l i te r,  t a p i  m a ka n a n  
fermentasi kedelai yang berasal dari 
Jepang dan tengah viral di media 
sosial.

Akhir-akhir ini ketika membuka 
sosial media, Anda tentu sering 
menjumpai video #Nattochallenge. 
Natto memang menjadi viral dan 
pupoler belakangan ini. Bentuk dan 
baunya yang khas membuat banyak 
orang penasaran untuk mencicipi 
makanan khas Jepang yang satu ini.

Natto sendiri merupakan makanan 
fermentasi yang berasal dari kedelai 
layaknya tempe. Natto biasanya 
disantap bersama nasi, kecap asin, 
daun bawang, mustard, hingga telur 
mentah. Akan tetapi, teksturnya yang 
lengket dan berlendir, membuat 
banyak orang merasa jijik ketika 
mengonsumsi makanan ini.

NATTO, 
MAKANAN 
VIRAL ASAL 
JEPANG 
BERMANFAAT 
KESEHATAN

Natto



INFINIX  mengungkapkan lebih 
banyak tentang sistem pengisian daya 
180W Thunder Charge mereka, yang 
sempat dibocorkan sedikit oleh 
perusahaan di awal pekan ini.Infinix 
juga mengungkapkan, teknologi akan 
dihadirkan untuk ponsel kelas 
flagship-nya yang belum ada namanya, 
yang rencananya dirilis di akhir tahun 
2022 ini.

Dikutip dari GSM Arena, sistem 
pengisian daya cepat 180W ini diklaim 
dapat mengisi baterai 4.500mAh 
sampai 50 persen, hanya dalam waktu 
empat menit.Selain itu, sama seperti di 
Infinix Note 12 VIP, akan ada Mode 
Furious, yang mengisi daya dengan 
kecepatan maksimum, serta mode 
Normal yang tetap cepat namun 
dengan menjaga suhu tetap rendah.

Perusahaan mengungkapkan, ini 
akan menggunakan dua baterai 8C 
yang dihubungkan secara seri,  
sehingga masing-masing hanya 
memiliki daya 90W.Di sini, terdapat 
beberapa lapisan perlindungan dan 
peningkatan efisiensi untuk menjaga 
pembangkitan panas jadi seminimal 

mungkin.
I n f i n i x  p u n  m e n g g a n d e n g  

produsen baterai terkemuka untuk 
membuat desain lug multi-elektroda, 
yang mengurangi resitansi internal 
b a te ra i  h i n g ga  l e b i h  d a r i  5 0  
persen.Kedua baterai ini disuplai oleh 
tiga pompa pengisian daya dengan 
efisiensi konversi 99 persen. Ini 
mengurangi panas yang dihasilkan, 
tapi belum cukup untuk memastikan 
pengoperasian yang aman.

Sistem Thunder Charge pun 
memiliki 111 mekanisme keamanan 
perangkat lunak dan perangkat 
keras.Mereka waspada terhadap 
beberapa hal seperti suhu tinggi, 
peningkatan tegangan, interferensi 
elektromagnetik, dan lain-lain, dan 
akan menghentikan proses pengisian 
daya jika terjadi kesalahan.

Terdapat juga 20 sensor suhu yang 
memantau port USB, chip pengisian 
daya, baterai, dan titik penting lainnya. 
Sistem ini bertujuan untuk menjaga 
suhu ponsel di bawah 43 derajat 
Celsius untuk mengurangi penurunan 

daya baterai.
Thunder  Charge juga  akan 

menggunakan chip enkripsi khusus 
untuk memverifikasi keaslian kabel, 
demi memastikan kabel pengisi daya 
dapat menangani beban.Kabel lain 
dapat dipakai, begitu pula pengisi daya 
Infinix juga bisa dipakai untuk mengisi 
daya gadget (gawai) lainnya. Namun, 
daya dibatasi hingga 60W atau 100W 
dalam skenario ini.

Thunder Charge juga sudah 
menerima sertifikasi TÜV Rheinland 
Safe Fast-Charge System. Kabarnya, 
smartphone Infinix pertama dengan 
sistem pengisian daya cepat 180W ini 
akan hadir di paruh kedua tahun 2022 
ini.

Sebelumnya, setelah memboyong 
Infinix Note 12, vendor smartphone 
Infinix kini meluncurkan Infinix Note 
12 VIP. smartphone ini diklaim 
membawa berbagai fitur unggulan 
yang akan memudahkan kehidupan 
sehari-hari pengguna.

Salah satu kemampuan utama 
Infinix Note 12 VIP adalah teknologi 
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pengisian daya mutakhirnya, yakni 
pengisian daya dari 0-100 persen 
hanya dalam 17 menit .Country 
Marketing Manager Infinix Indonesia, 
Sergio Ticoalu mengatakan, "Infinix 
Note 12 VIP merupakan manifestasi 
inovasi Infinix untuk konsumen 
smartphone anak muda Indonesia."

“Infinix Note 12 VIP membawa 
p e n g a l a m a n  m e n g g u n a k a n  
smartphone khas seri Note yang 
premium tetapi tetap mengedepankan 
performa mumpuni."

Bicara kemampuan baterai, Infinix 
mengintegrasikan smartphone Note 
12 VIP dengan pengisian daya 120 
Hyper Charge dan beterai 4.500mAh.

Dengan paduan tersebut, Infinix 
mengklaim mampu menghasilkan 
kecepatan pengisian supersonik, dari 
0-100 persen hingga 17 menit. Untuk 
membantu mencapai kemampuan 
pengisian cepat tersebut, Infinix 
menggabungkan dual charge-pump 
dan dual-cell battery.

Hal inilah yang memungkinkan 
I n f i n i x  N o t e  1 2  V I P  u n t u k  
menyesuaikan tegangan dan arus 
l i s t r i k  k e  r a s i o  o p t i m a l  d a n  
m e n g g a n d a k a n  i n p u t  y a n g  
tersedia.Untuk menjaga pengisian 
cepat tetap aman, smartphone ini 
memiliki 103 fitur dan perlindungan 
baterai. Misalnya mencakup seluruh 
siklus pengisian daya untuk pengisi 
daya, sirkuit, dan baterai.

Infinix juga memiliki 18 sensor 
termal  untuk memantau suhu 
perangkat secara real-time untuk 
memastikan pengisian daya selalu 
aman. Smartphone Infinix Note 12 VIP 
juga menggunakan bahan super-
konduktor platinum yang meningkat-
kan ketahanan akan korosi di kabel 
pengisi daya untuk ketahanan bahan 
pengisi daya yang besar.Teknologi 
120W Hyper Charge dari Note 12 VIP 
juga mendapatkan sertifikasi dari TUV 
Rheinland Safe Fast Charge yang 
membuktikan keandalan dan daya 
tahannya saat mengisi daya tiap 
hari.(berbagai sumber/dya)

PENGISIAN DAYA 180W THUNDER CHARGE INFINIX, 
BATERAI 50% DALAM 4 MENIT



lanjut untuk membuktikan cuka apel 
efektif menghilangkan ketombe. Jika 
Kamu ingin mencobanya, campurkan 
beberapa tetes cuka apel pada shampo 
atau minyak esensial lainnya.

Tea	Tree	Oil
Te a  t r e e  o i l 

s u d a h  b a n y a k 
digunakan untuk 
menangani masalah 
k u l i t  s e p e r t i 
berjerawat sampai 
psoriasis.Studi yang 
d i m u a t  p a d a 

American Society for Microbiology 
telah membuktikan manfaat tea tree 
oil sebagai antimikroba dan anti 
peradangan.

Tea tree oil juga disebut mampu 
melawan jamur penyebab ketombe 
dan dermatitis seboroik secara efektif. 
Sehingga minyak ini cocok untuk 
dijadikan cara menghilangkan ketombe 
secara alami.Beberapa orang mungkin 
akan tidak cocok menggunakan 
minyak ini. Sehingga pastikan Kamu 
tidak memiliki alergi pada tea tree oil 
sebelum mencobanya. 

Lakukan cara di bawah ini untuk 
menggunakan tea tree oil sebagai obat 
alami penghilang ketombe: Campur-
kan 2 sampai 3 tetes tea tree oil dengan 
2 sampai 3 tetes minyak pembawa seperti 
minyak kelapa.Lalu teteskan minyak 
pada kapas dan langsung aplikasikan 
ke kulit kepala Kamu untuk meng-
hilangkan jamur penyebab infeksi.

Diamkan sebentar lalu bilas 
rambut sampai bersih agar minyak 
tidak tersisa dan menyumbat pori-pori 
kulit.Lakukan 3 sampai 4 kali dalam 
seminggu untuk hasil yang memuas-
kan.

Soda	Kue	atau	
Baking	Soda

S e l a i n  u n t u k 
mengembangkan 
kue, ternyata soda 
kue bisa digunakan 
u n t u k 
m e n g h i l a n g k a n 
ke to m b e  s e c a ra 

alami.Soda kue atau baking soda 
adalah zat  eksfol ian yang bisa 
mengangkat minyak dan sel-sel kulit 
mati di kulit kepala.

Di dalamnya terdapat kandungan 
zat antijamur yang mampu melawan 
j a m u r  p e n y e b a b  m u n c u l n y a 
ketombe.Catatan jika Kamu akan 
menggunakan baking soda untuk 
menyembuhkan ketombe, jangan 
menggunakan terlalu banyak.Karena 
akan menghilangkan minyak alami 
pada kulit sehingga bisa menyebabkan 
kulit kepala kering dan iritasi.

Jangan menggunakan baking soda 
terlalu sering karena di dalamnya 
terdapat  kadar  pH yang t inggi 
sehingga rentan untuk merusak kulit 
kepala. Begini cara penggunaannya: 
Pastikan rambut dalam keadaan 
basah. Balurkan 2 sampai 3 sendok 
makan soda kue di kulit kepala. 
Diamkan selama 2 menit. Bilas bersih 
kulit kepala.Lakukan 2 kali dalam 
seminggu saja untuk menghindari 
iritasi pada kulit kepala. (berbagai 
sumber/dya)

KETOMBE merupakan salah satu 
masalah rambut yang cukup menjengkel- 
kan. Ketombe pun bisa membuat 
seseorang tidak percaya diri, dan 
enggan menggunakan baju yang 
bernuansa gelap.Tidak heran jika 
banyak produk yang mengklaim 
ampuh menghilangkan ketombe. 
Bahkan, beberapa orang bahkan 
memilih untuk melakukan perawatan 
r a m b u t  u n t u k  m e n y i n g k i r k a n 
ketombe.

N a h ,  a p a k a h  A n d a  s u d a h 
melakukan aneka macam treatment 
namun masalah ketombe tidak juga 
berkurang? Mungkin kini sudah 
saatnya Anda beralih pada bahan-
bahan alami. Berikut beberapa bahan 
a lami  yang bisa  dipakai  untuk 
menghilangkan ketombe, seperti 
dilansir dari Boldsky.

Minyak	Kelapa
K u l i t  k e p a l a 

yang kering bisa 
menjadi penyebab 
masalah ketombe 
s e m a k i n  b u r u k . 
M e n g g u n a k a n 
minyak kelapa bisa 
m e m b a n t u 
m e n g h i l a n g k a n 

ke t o m b e  s e c a ra  a l a m i  d e n g a n 
menghidrasi kulit kepala.Minyak 
kelapa dapat mengobati eksim yang 
memicu munculnya ketombe di 
kepala. Di dalamnya terkandung sifat 
antimikroba yang berfungsi untuk 
mengusir jamur penyebab infeksi.

Cara menghilangkan ketombe 
dengan minyak kelapa bisa dilakukan 
dengan langkah-langkah ini:Tuangkan 
2  s e n d o k  m a k a n  m i n y a k 
kelapa.Oleskan ke kulit kepala dan 
pijat secara perlahan.Diamkan selama 

satu jam.Bilas dengan shampo hingga 
bersih. Jangan sampai ada sisa minyak 
yang bisa berisiko menyumbat pori-
pori di kulit kepala.

Lidah	Buaya
L i d a h  b u a y a 

m e m i l i k i 
k a n d u n g a n 
a n t i r a d a n g  d a n 
antijamur yang bisa 
m e l a w a n 
peradangan di kulit 
k e p a l a  y a n g 

m e n y e b a b k a n  m u n c u l n y a 
ketombe.Penggunaan lidah buaya 
sudah banyak dimanfaatkan pada 
produk kesehatan dan kecantikan. 
Untuk menghilangkan ketombe, 
l a k u k a n  l a n g k a h - l a n g k a h  d i 
bawah:Oleskan gel lidah buaya atau 
l i d a h  b u aya  s e g a r  ya n g  s u d a h 
dihaluskan ke kulit kepala.Diamkan 
selama kurang lebih satu jam.Setelah 
itu bilas sampai bersih.Lakukan secara 
rutin dalam beberapa minggu untuk 
mendapatkan hasil optimal.

Cuka	Apel
Ternyata cuka 

apel bisa menjadi 
j a w a b a n  u n t u k 
masalah ketombe 
K a m u  l o h .  S i f a t 
asam yang dimiliki 
c u k a  a p e l  b i s a 
m e m b a n t u 

merangsang pelepasan sel-sel kulit 
m a t i  d i  ke p a l a . C u k a  a p e l  j u g a 
bermanfaat untuk menyeimbangkan 
pH kulit rambut yang berguna untuk 
mengurangi pertumbuhan jamur 
penyebab ketombe.

Masih diperlukan penelitian lebih 
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HILANGKAN 
KETOMBE DENGAN 

GARAM, BISA?

(Ilustrasi)
beberapa	bahan	alami	yang	bisa	dipakai	

untuk	menghilangkan	ketombe
Foto-foto:	Berbagai	Sumber

Minyak Kelapa

Lidah Buaya

Cuka Apel

Tea Tree Oil

Baking Soda 
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	Alert!	PPKM	Naik	Level	...(dari	hal	1)

PEMERINTAH memutuskan untuk 
menaikkan level  pemberlakuan 
pembatasan kegiatan masyarakat 
(PPKM) level 2 di wilayah Jakarta, 
Bogor, Depok, Tangerang, dan Bekasi 
(Jabodetabek) selama satu bulan ke 
depan.Keputusan tersebut sejalan 
dengan perkembangan kasus Covid-
19 dalam beberapa waktu terakhir 
yang dipicu subvarian Omicron BA.4 
dan BA.5. Kedua varian tersebut 
menjadi biang kerok kenaikan kasus, 
yang sempat berada di angka 2.000 
per hari.

Penetapan PPKM level 2 dituang-
kan dalam Instruksi Menteri Dalam 
Negeri (Inmendagri) 33/2022, yang 
diteken Menteri Dalam Negeri Tito 
Karnavian, seperti dikutip, Selasa 
(5/7).

Kenaikan kasus Covid-19 dikhawatir- 
kan akan kembali menghambat proses 
pemulihan perekonomian. Maklum 
saja,  dalam dua tahun terakhir, 
ekonomi nasional ambruk karena 
pandemi telah membuat mobilitas 
orang maupun barang terhambat, 
sehingga aktivitas perekonomian 
tersendat.

Menteri  Koordinator Bidang 
Kemaritiman dan Investasi Luhut 
Binsar  Pandjaitan memastikan 
pemerintah dalam waktu dekat akan 
memberlakukan vaksin booster 
menjadi  syarat  perjalanan dan 
k e g i a t a n  m a s ya ra k a t  t e r b a r u . 
Kebijakan ini akan diterapkan paling 
lama dua minggu lagi.

"Pemerintah akan menerapkan 
kebijakan insentif dan disinsentif 
dengan kembali  mengubah dan 
m e m b e r l a k u k a n  p e r s y a r a t a n 
vaksinasi booster sebagai syarat 
mobilitas masyarakat ke area publik," 
kata Luhut dalam keterangan resmi.

"Selain itu pemerintah juga akan 
kembali menerapkan persyaratan 
vaksinasi booster sebagai syarat 
perjalanan baik udara, darat, maupun 
laut yang akan dilakukan maksimal 
dua minggu lagi," jelasnya.

L u h u t  y a n g  m e r u p a k a n 
K o o r d i n a t o r  P P K M  J a w a - B a l i 
m e n g a t a k a n  k e p u t u s a n  u n t u k 
menerapkan vaksin booster menjadi 
syarat perjalanan dilatarbelakangi 
oleh capaian vaksinasi yang sampai 
saat ini masih terlampau rendah.

Hingga saat ini, berdasarkan data 
PeduliLindungi, dari rata-rata orang 
masuk mal per hari sebesar 1,9 juta 
orang, hanya 24,6% yang sudah vaksin 
booster. Padahal di tengah kenaikan 
k a s u s ,  v a k s i n  b o o s t e r  d a p a t 
membantu meningkatkan antibodi 
masyarakat ."Untuk mendorong 
vaksinasi booster, syarat perjalanan 
dan masuk tempat umum seperti mal 
dan perkantoran, akan diubah jadi 
vaksinasi booster," jelasnya.

"Sentra vaksinasi di berbagai 
tempat, seperti bandara, stasiun 
k e r e t a ,  t e r m i n a l  d a n  p u s a t 
perbelanjaan juga akan diaktifkan 
untu memudahkan masyarakat 
mengakses vaksinasi," kata Luhut.

Luhut menegaskan, pemerintah 
juga telah meminta kepada TNI, Polri, 
dan pemerintah daerah untuk kembali 
menggencarkan kebijakan vaksinasi 
dan tracing untuk mencegah kenaikan 
kasus secara meluas ke depan.

"Pemerintah hingga hari ini masih 
dan akan terus memberlakukan aturan 
PPKM Jawa-Bali hingga waktu yang 
masih belum ditentukan. Semua akan 
m e n g i ku t i  h a s i l  e va l u a s i  ya n g 
dipimpin langsung oleh presiden 
secara berkala," tegas Luhut.

E p i d e m i o l o g  d a r i  G r i f f i t h 
University Australia Dicky Budiman 
menilai PPKM merupakan payung 
kebijakan dari strategi pengendalian 
kasus Covid-19.  Ia  mendukung 
kenaikan level PPKM melihat data 
kasus Covid-19 yang saat ini sedang 
kembali naik karena gelombang BA.4 
dan BA.5.

''PPKM ini ada kaitannya terkait 
status pandemi yang masih ada, erat 
kaitannya dengan Public Health 
Emergency International Concern itu,” 
tegasnya, Selasa (5/7).

Terkait hal itu, kata Dicky, ketika 
status level PPKM ditingkatkan, maka 
harus menjadi pengingat yang serius 
bukan hanya untuk masyarakat tetapi 
u n t u k  s e m u a  s e k t o r.  S e m u a 
komponen, kata dia, harus melihat 
situasi pandemi ini sebagai dinamika.

''Respons konsisten menerapkan 
upaya  pencegahan lebih  ketat . 
Misalnya, yang tadinya makan ramai-
ramai dan melihat orang banyak tak 
pakai masker, cobalah sekarang lebih 
terbatas dan pakai masker kembali. 
Tadinya ramai-ramai, ya kurangi, 
Tadinya acara besar 100 persen, 
sekarang kurangi. Fase ini menuntut 
dikuranginya risiko,” tegas Dicky.

Ia menegaskan kenaikan level 
PPKM menjadi pengingat untuk 
memperbaiki dan menguatkan serta 
mengimbangi sebab resiko. Ia menilai 
saat ini situasi masih sangat rawan dan 
masih ada kasus kematian yang terjadi.

''Tetap ketat dengan protokol 
kesehatan. Bangun kesadaran agar 
segera dosis booster. Dan selalu sadar 
diri dengan mengubah budaya selama 
pandemi. Misalnya saat sudah ada 
gejala sakit, ya jangan masuk kerja,” 
katanya.

Ancaman	Varian	Baru
D a t a  S a t g a s  C o v i d - 1 9 

menyebutkan, Juru Bicara Pemerintah 
untuk Penanganan Covid-19 Prof  
Wiku Adisasmito mengungkap data 
kenaikan kasus positif mingguan 
secara global ,  Indonesia paling 
signifikan kenaikannya, yaitu naik 620 
persen dalam 28 hari .  Di ikut i , 
Bangladesh naik 500 persen dalam 22 
hari, Inggris naik 38 persen dalam 23 
hari, Italia naik 241 persen dalam 25 
hari, Jerman naik 209 persen dalam 22 
hari, Singapura naik 116 persen dalam 
18 hari, Malaysia naik 49 persen dalam 
19 hari, dan Amerika Serikat naik 14 
persen dalam 8 hari.

“Hal ini penting menjadi perhatian 
karena dengan meningkatnya kembali 
kasus pada beberapa negara tersebut, 
artinya kita perlu kembali waspada 
dan ini membuktikan bahwa Covid-19 
masih ada,” kata Prof Wiku.

Dalam mewaspadai kenaikan 
kasus saat ini, penting melihat kembali 
pengalaman pada periode yang sama 
di tahun lalu. Dengan puncak tertinggi 
terjadi pada Juli 2021 dan kasus 
melebihi 1 juta dalam 1 bulan. 

Terpisah, Juru bicara Kementerian 
Kesehatan RI Mohammad Syahril 
menyebut sudah 87 persen subvarian 

Omicron BA.4. Sementara pasien di 
bawah 6 tahun sebanyak 48 orang 
terinfeksi Omicron BA.5, dan 4 lainnya 
terinfeksi BA.4.

Presiden Joko Widodo sebelumnya 
menegaskan, "Kita akan evaluasi 
kebijakan PPKM yang kita tahu kasus 
per 3 Juli kemarin ada 1.614 kasus dan 
diprediksi puncak kasusnya ada di Juli 
ini minggu kedua atau minggu ketiga," 
kata Jokowi pada rapat di Istana 
Kepresidenan Jakarta, Senin (4/7).

Akibat hal tersebut, Jokowi lantas 
m e m i n t a  j a j a r a n n y a  u n t u k 
menggencarkan kembali pentingnya 
protokol kesehatan (prokes). Ia juga 
m e m i n t a  u n t u k  m e m p e r c e p a t 
vaksinasi, termasuk vaksin booster 
atau dosis ketiga di kota yang memiliki 
interaksi  antar  masyarakatnya 
tinggi."Ini penting karena kita tidak 
mau pengendalian COVID ini bisa 
mengganggu ekonomi kita," ujarnya.

“Saya kira ini terus ktia dorong, 
saya minta Kapolri, Panglima TNI dan 
Kementer ia n  Keseha t a n ,  B NPB 
mendorong agar terus vaksinasi 
booster dilakukan terutama di kota 
ya n g  m e m i l i k i  i n t e ra k s i  a n t a r 
masyarakatnya tinggi," tutupnya. 
(hiski,rls,ist/dya)

BA.5 mendominasi kasus COVID-
19."Dan sebagai informasi, sudah 87 
persen BA.5 sudah mendominasi di 
COVID ini. Jadi sudah bergeser ke 
subvarian BA.5," tuturnya.

Berdasarkan data yang dihimpun 
Kemenkes per 2 Juli 2022, kasus 
subvarian Omicron BA.4 dan BA.5 kini 
bertambah menjadi 1.179, terdiri dari 
1.080 kasus subvarian Omicron BA.5 
dan 99 kasus dari subvarian Omicron 
BA.4.

Kelompok yang paling banyak 
terinfeksi Omicron BA.4-BA.5 adalah 
mereka yang berusia 18-59 tahun. 
Berdasarkan data, sebanyak 794 orang 
terinfeksi subvarian Omicron BA.5 
dengan rentang usia 18-59 tahun. Se-
dangkan 79 lainnya terinfeksi subvarian 
BA.4 dengan rentang usia yang sama. 
Adapun sisanya berasal dari pasien 
yang berusia di bawah 6 tahun, 6 
sampai 17 tahun, dan di atas 59 tahun.

Pasien berusia 6 sampai 17 tahun 
sebanyak 139 orang ter infeksi 
subvarian Omicron BA.5, sedangkan 3 
lainnya terinfeksi Omicron BA.4. 
Kemudian pasien yang berusia di atas 
5 9  t a h u n  s e b a n y a k  9 9  o r a n g 
dilaporkan terinfeksi Omicron BA.5, 
sedangkan 12 lainnya terinfeksi 
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173	dari	total	365	hari	pada	tahun	2014,	
terdapat	setidaknya	satu	peristiwa		penembakan	
massal	di	AS.	Pada	tahun	2021,	angka	ini	
mencapai	278	hari.
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untuk menyamai atau melampaui 
total tahun lalu, yang merupakan 
rekor terburuk.Pada 2020, terjadi 161 
penembakan massal hingga 5 Juni 
l a l u .  S e b e l u m n y a  p a d a  2 0 1 9 , 
jumlahnya adalah 154 penembakan 
massal. Lembaga nirlaba sama-sama 
mendefinisikan penembakan massal 
sebagai penembakan yang melibatkan 
setidaknya empat orang ditembak, 
tidak termasuk penembak.

Presiden Joe Biden mengatakan 
dia dan istrinya Jill terkejut dengan 
kekerasan senjata yang dianggap 
tidak masuk akal. "Ini sekali lagi 
membawa kesedihan bagi warga 
Amerika pada Hari Kemerdekaan," 
ujarnya. Biden mengatakan dia telah 
meminta penegak hukum federal 
untuk membantu dalam pencarian 
mendesak pelaku.  

Dalam pernyataannya, Biden 
m e r u j u k  p a d a  u n d a n g - u n d a n g 
reformasi senjata bipartisan yang dia 
tandatangani baru-baru ini tetapi 
mengatakan lebih banyak yang harus 
dilakukan. "Saya tidak akan menyerah 
memerangi  epidemi kekerasan 
senjata," kata dia.

Sementara,Presiden Joe Biden 
ketika memperingati Hari Kemerdekaan 
Amerika Serikat 4 Juli mengatakan 
kebebasan di Amerika sedang di-
serang. Pada kesempatan yang sama, 
ia juga mengimbau rakyat untuk 
mengemban "patriotisme berprinsip" 
saat negara menghadapi tantangan 
ekonomi dan perpecahan nasional.

"Dari tingkat terdalam krisis 
terburuk kita, kita selalu bangkit ke 
tingkat yang lebih tinggi," kata Biden 
ketika menyampaikan pidato di 
Gedung Putih, Senin (4/7)."Kita sudah 
diuji sebelumnya, juga saat ini, tapi 
kita tak pernah gagal karena kita tidak 
pernah meninggalkan keyakinan 
terdalam dan janji yang mendefinisi-
kan bangsa ini," ujarnya.

Tanpa menyebutkan secara khusus, 
Biden tampaknya menyinggung topik 
soal langkah Mahkamah Agung baru-
baru ini untuk membatalkan putusan 
Roe v Wade, yang sebelumnya me-
lindungi hak-hak perempuan untuk 
melakukan aborsi.Pada saat yang 
sama, presiden AS menyadari ada 
berbagai tantangan ekonomi yang 
dihadapi rakyat Amerika.

“Ekonomi kita sedang tumbuh, 
t a p i  b u k a n  t a n p a  k e p e d i h a n . 
Kebebasan sedang ... diserang, baik di 
s i n i  m a u p u n  d i  l u a r  n e g e r i ," 
katanya.Biden mengimbau rakyat AS 
agar bersatu kendati ada perpecahan 
di negara itu."Pada hari ini di tengah 
badai dan perselisihan, semoga kita 
menjaga komitmen pada patriotisme 
berprinsip," katanya. (afp,reuters, 
ist/dya)

ILLINOIS- Polisi menangkap dan 
menahan seseorang yang diduga 
s e b a g a i  p r i a  b e r s e n j a t a  ya n g 
menembak dari atap, menyebabkan 
enam orang tewas, saat parade Hari 
Kemerdekaan Amerika Serikat di 
dekat kota Chicago. Gubernur Illinois 
Jay Robert Pritzker memperingatkan 
bahwa penembakan massal kini telah 
menjadi "tradisi mingguan Amerika".

"Akan ada orang yang mengatakan 
bahwa hari ini bukan waktunya, 
bahwa sekarang bukan waktunya 
untuk berbicara tentang senjata. Saya 
katakan kepada Anda bahwa tidak ada 
hari yang lebih baik dan tidak ada 
waktu yang lebih baik dibandingkan 
sekarang," katanya dalam jumpa pers, 
Selasa (5/7) waktu Indonesia.

"Bapak bangsa kita membawa 
senapan - bukan senjata serbu," kata 
Gubernur dari Partai Demokrat itu 
menekankan. Dia menambahkan, 
tidak ada satu pun dari mereka akan 
mengatakan "Anda memiliki hak 
konstitusional untuk menggunakan 
senjata serbu dengan peluru ber-
kapasitas tinggi. Ya, saya marah, kita 
sebagai bangsa pantas mendapatkan 
yang lebih baik," kata Pritzker.

Untuk diketahui, kejadian nahas 
pecah di pinggiran kota Chicago, 
Highland Park. Insiden tersebut 
menyebabkan enam orang terbunuh 
dan lebih dari 36 lainnya terluka.The 
New York Times dalam laporannya 
mengungkap salah satu korban jiwa 
ialah Nicolas Toledo. Pria 76 tahun itu 
m e n d e r i t a  d i s a b i l i t a s  y a n g 

menyebabkan dirinya duduk di kursi 
roda.Pengakuan keluarga, Toledo 
sebenarnya tidak ingin hadir pada 
parade tersebut.

Namun, keinginannya tersebut 
t idak dapat terwujud.  Anggota 
keluarganya mengaku tidak ingin 
melewatkan kemeriahan parade 
Kemerdekaan AS. Toledo pun berada 
d i  te n ga h - te n ga h  p a ra d e  ya n g 
kemudian menjadi tempat banjir 
darah itu.Toledo tak bisa ke mana-
mana. Karena menderita disabilitas, 
Toledo harus tetap berada di samping 
k e l u a r g a  y a n g  m e m b a n t u n y a 
beraktivitas. 

Pelaku penembakan bisa masuk 
ke kompleks sekolah di Texas 'secara 
leluasa tanpa terhalangi'

Penembakan massal di Texas, 

mengapa memiliki senjata api di AS 
dilindungi konstitusi?

Pelaku dan korban penembakan 
brutal di Colorado AS diidentifikasi, 
polisi: 'kejahatan ini membuat mati 
rasa'

Acara di kota Highland Park, 
Illinois, Senin (5/7) waktu AS tiba-tiba 
dihentikan sesaat setelah pukul 10:00 
waktu setempat, ketika terdengar 
beberapa kali tembakan.Dua puluh 
empat orang dibawa ke rumah sakit, 
kata pihak berwenang.

Setelah melakukan perburuan 
selama berjam-jam, polisi akhirnya 
menangkap pria bernama Robert E 
Crimo III, yang diyakini terkait dengan 
i n s i d e n  t e r s e b u t  d a n  d i d u g a 
merupakan pria bersenjata yang 
menembaki peserta pawai. Polisi 
menetapkannya sebagai tersangka.

"Orang ini diyakini bertanggung 
jawab atas apa yang terjadi," kata juru 
bicara Satuan Tugas Kejahatan Utama 
Lake County Chris Covelli pada Senin 
(4/7) malam waktu setempat.

Robert E Crimo III, 22 tahun, diduga 
telah mengincar peserta pawai dan me- 
nargetkan mereka secara acak, meng-
gunakan senapan berkekuatan tinggi, 
kata polisi.Pria bersenjata itu melepas- 
kan tembakan ke arah pawai sekitar 
pukul 10:15 waktu setempat, hanya be- 
berapa menit setelah pawai dimulai.

Sudah	200	Lebih	Kasus	di	2022
Warga Amerika Serikat (AS) kerap 

mengira mereka berada di tempat 
yang aman. Padahal, hanya sedikit 
tempat di AS yang dijamin aman lagi.

Menurut Arsip Kekerasan Senjata, 
AS telah mengalami setidaknya 246 
penembakan massal pada 2022 -- jauh 
lebih banyak daripada yang terjadi 
sejauh ini di tahun ini. Itu merupakan 
jumlah penembakan massal yang 
sama pada 2021 hingga 5 Juni lalu.

Menurut data yang dikumpulkan 
oleh GVA, AS berada pada kecepatan 

Bak Tradisi Mingguan, 
Terbaru 6 Tewas Saat HUT AS 

Seorang	petugas	polisi	Lake	County	berjalan	di	Central	Ave	di	Highland	Park	pada	hari	Senin	(4/7/2022)	waktu	setempat	
usai	penembakan	massal	yang	menewaskan	6	orang	terjadi.	(Foto-ist)

Tragedi Penembakan Massal 


